



Journée du 10 avril

publié le 10/05/2019 - mis à jour le 10/07/2019

Mercredi 10 avril

Aujourd'hui nous avons été à Grazalema. Il faisait plutôt beau temps. Grazalema est un petit village blanc très beau dans les montagnes avec de beaux paysages. Nous avons fait une activité pendant la matinée.

Après avoir mangé le midi sur la Plaza de España, nous sommes partis à Ronda. Nous avons vu de beaux panoramiques de la ville où il y a avait beaucoup de pentes et d'escaliers mais ça valait le coup de voir ça au moins une fois dans notre vie. Nous avons visité un bain arabe.

Pour finir la journée, nous avons eu un petit temps libre et nous sommes répartis dans les familles avec de beaux paysages en tête et de beaux souvenirs.

Clarisse et Morgane

Mercredi 10 avril :

Ce matin, à 9 heures, nous sommes partis pour Grazalema, un petit village blanc dans les montagnes. Pour nous y rendre, nous sommes passés par les routes de montagnes qui nous ont un petit peu perturbées. Sur place, nous avons pu admirer la magnifique vue panoramique. Nous nous sommes promenés et nous avons profité du bon temps. Après manger, nous sommes partis en direction de Ronda. Tout le monde était impressionné par la beauté et l'altitude du village. Nous avons également visité les bains arabes puis nous avons eu un temps libre. Nous sommes repartis pour rejoindre les familles vers 18 heures.

Encore une belle journée qui s'achève. Malgré un peu de fraîcheur, nous avons pu profiter de notre dernier jour à Séville
Léa et Lucie



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.